



Chères Strépiniaises, Chers Strépiniaois,

La crise sanitaire du Covid a mis en évidence certaines situations dont la gestion pourrait être améliorée. Loin des critiques stériles réalisées ici ou là sur la gestion de la crise, nous pensons que le plus important est de se concentrer sur les mesures et les réponses à apporter face aux conséquences d'une crise qui va modifier pendant encore des mois notre façon de vivre.

Nous vous proposons ainsi quelques mesures que nous prendrons au lendemain du second tour si vous décidez de nous confirmer votre confiance.

Mesures sanitaires :

- Création d'un référent sur les questions de santé et de prévention sanitaire. Afin de répondre précisément aux attentes des concitoyens, un membre de notre liste, travaillant dans le secteur médical, sera le référent de toutes les questions sanitaires à Etréchy.
- Audit des installations municipales de ventilation et d'amenée d'air. Si nécessaire, nous effectuerons les travaux par priorité.
- Afin de préserver notre environnement et l'hygiène de nos rues, nous renforceront le nombre de poubelles. Elles auront des compartiments par type de déchets ainsi qu'un distributeur de sacs pour déjections canines.
- Pour garantir votre sécurité et votre santé, nous mettrons à votre disposition des fontaines d'eau potable dans les parcs et dans les lieux clés pour assurer votre bien-être pendant des épisodes de fortes chaleurs mais aussi pour vous permettre de vous laver les mains.
- Mise à disposition dans tous les bâtiments communaux de distributeurs de gel hydroalcoolique.

Mesures sociales :

- Réflexion sur l'accueil dans nos cantines scolaires de personnes âgées et isolées afin de créer du lien intergénérationnel tout en proposant un véritable et nouveau service.
- Le référent sur les questions de prévention sanitaire s'attachera particulièrement à ce que les personnes isolées bénéficient d'un véritable accompagnement.
- Dédier un nombre d'appartements relais pour les femmes victimes de violences conjugales.

SOUTIEN AUX POMPIERS D'ETRÉCHY !

Pendant cette crise nos pompiers volontaires étaient, entre autres professionnels de santé, en première ligne. Beaucoup ont posé des astreintes afin d'être à notre service, souvent au détriment de leur famille et de leur temps de repos.

Aujourd'hui, le SDIS 91, représenté par son président D.Echaroux, a décidé de ne verser qu'une partie des vacations, des mois de mars et avril, dues à nos pompiers volontaires.

Nous soutenons donc nos pompiers volontaires afin que la totalité de leur vacation leur soit versée.

Notre sécurité et notre santé n'ont pas besoin de petites économies. Leur engagement et le risque qu'ils prennent chaque jour n'ont pas de prix !